

« En sortant du confessionnal, je me suis sentie tellement en paix que j'étais sur un nuage et je pensais à la chance que nous avons, nous, chrétien d'avoir un ami si puissant et aimant ! Même avec des douleurs un peu partout dues à ma maladie, j'étais bien. Quand le Saint Sacrement est passé j'essayais de m'imaginer la scène de Jésus et la femme hémorroïsse (Mt 9, 20-22). Comment aurait-elle fait ? Puis, ayant mal au dos j'ai dû me rasseoir. Tout d'un coup j'ai senti une chaleur dans le bas du dos. Puis une voix qui disait « une personne sent une chaleur remonter dans son dos, c'est Jésus qui la guérit ! ». Cette chaleur a duré un moment. Ayant été guérie une première fois, je ne pensais pas que cela recommence et pourtant : oui ! Je n'ai plus du tout mal au dos. Depuis le temps que je souffrais, j'avais pris l'habitude de me tendre avant de faire un mouvement. Je continue à le faire par habitude et chaque fois je constate que je n'ai pas mal. Cela me permet, chaque fois, de remercier Jésus pour ses bienfaits. »

Marie-Zita

---